
Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie erhalten heute eine Neuausfertigung des Gutachtens mit Fertigungsüberwachung  40034199.
Diese Neuausfertigung ersetzt zum 2012-03-01 das derzeit gültige Gutachten mit
Fertigungsüberwachung, welches dann von Ihnen unverzüglich zu vernichten ist. Wir weisen darauf
hin, dass die Herstellung von Produkten mit einem VDE-Zeichen nur dann gestattet ist, wenn eine
gültige Zeichengenehmigung für diese Produkte besteht. Zuwiderhandlungen stellen einen Verstoß
gegen die Prüf- und Zertifizierungsordnung (PM 102) dar. Bitte beachten Sie sorgfältig die auf dem
Informationsblatt abgedruckten Hinweise.

Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed a new version of the Certificate of conformity with factory surveillance No.
40034199. This version replaces the currently valid approval as of 2012-03-01, which has to be
destroyed by you immediately. We would like to inform you that the manufacturing of products with
a VDE Mark is only permitted, if a valid approval has been issued for these products. Infringements
to this are in violation of the Testing and Certification Procedure (PM 102). Please observe carefully
the instructions printed on the information sheet.
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Your ref. Your letter Our ref. - please indicate

2012-02-21 586103-1431-0007

Ihre Bestellnummer Auftrag Nr.
Your Order No. Order No.

12RG012 164222

Bearbeiter(in) kaufm.:
Contact (order d.):

Giuseppe Messinese
Tel: +49(0)698306-786
Fax: -773

 

 

Gutachten mit Fertigungsüberwachung Nr. 40034199
Certificate of conformity with factory surveillance

VDE Prüf- und
Zertifizierungsinstitut



Mit freundlichen Grüßen
Yours sincerely

VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH
VDE Testing and Certification Institute
Fachgebiet FG33
Section FG33
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